


 Sitio Web

Suscribase AQUI

Diario El País

Una visión anticipada a la realidad
¡Suscribase aquí a El País!

Anuncios Google



Lunes 20
OCTUBRE 2008
HORA: 13:7:1
T 28 ° C H 42 %
Rosario

- Home
- Ciudad
- Región
- Provincia
- Pais
- Mundo
- Deportes
- Sociedad
- Opinión
- Música, cine, tv
- Espectáculos
- Sottovoce
- Encuesta en la peatonal

[print](#) | [enviar por mail](#) | [volver](#)

CIUDAD

EN LA ALIANZA FRANCESA
30-08-2008 | 06:55

Artistas platenses se muestran en Rosario

El 1° de septiembre llega a la ciudad la muestra itinerante de artistas plásticos platenses □0221 La Plata se Muestra, auspiciada y organizada por la **Galería Pisouno Artediseño** de esa ciudad.



Diecisiete artistas, cada uno con una obra se presentarán en la Alianza Francesa rosarina (San Luis 846) hasta el 27 de septiembre, como parte del recorrido que efectúan por las principales capitales del país.

Pisouno | Artediseño nació en marzo de 2007 como un espacio integrador de las artes plásticas y la comunicación visual, y se posicionó rápidamente como la mejor opción al circuito oficial a nivel local.

Inaugura 1° de septiembre, 19 hs.

Visitas de lunes a viernes de 9 a 12 y de 16 a 20.

Los artistas que representarán el arte platense en esta edición son:

Jimena Amado Cattaneo, Hugo Arámburu, Gabriela Caregnato, Verónica Dillon, María Josefina Eliggi, Verónica Farina, Guadalupe Garriz, Agustina Girardi, Graciela Grillo, María Victoria Iribas, Gloria Kistenmacher, Verónica Matos, Eduardo Migo, Verónica Müller, Ró Barragán, María Santi y Silvina Valesini.

Más información: www.pisounoarte.com.ar

La UNR y la UTN retomarán el paro como un nuevo plan de lucha



Este miércoles no habrá clases en la Universidad Nacional de Rosario, mientras que el jueves tampoco llevarán a cabo con normalidad el dictado de los cursos en la Universidad Tecnológica Nacional.

Municipales vs Funcionarios: buscarán un acuerdo entre las partes



La conciliación obligatoria hasta el momento fue en vano. Una vez más empleados y autoridades se verán la cara hoy desde las 9 para finalmente tratar de encontrar una solución.

Municipales anunciaron un paro nacional para apoyar a la Festram

Desde el ámbito local, Antonia Ratner aseguró que la Confederación de Trabajadores Municipales de la República Argentina decidió como plan de lucha parar las tres últimas horas de la jornada laboral del 28 de octubre adhiriendo así al reclamo por un aumento salarial en Santa Fe.

Murió al recibir una balacera inesperada

Un hombre falleció anoche tras ser baleado desde un auto que pasaba por la zona y arremetió con disparos de escopeta. También dos menores de 6 y 13 años resultaron heridos.

El Taller Ecologista lanzó su campaña

La ONG quiere que el proyecto sea aprobado por el Concejo Municipal antes de fin de año. Mirko Moscat indicó que el plan es global y busca, entre otras cosas, que la gente tome conciencia el daño que generan los basurales a cielo abierto.